25 nuevos profesionales en recreación turística

Johnny Núñez Z/CAMPUS

jnunez@una.ac.cr

esde hace cuatro años, el campus Sarapiquí de la Universidad Nacional (UNA) puso a disposición de los estudiantes de la región el diplomado en Recreación Turística. Dicha carrera, creada y avalada por la Escuela de Ciencias del Movimiento Humano y Calidad de Vida (CIE-MHCAVI) en el 2006, busca formar un profesional con la capacidad de desarrollarse como promotor de actividades recreativas en hoteles, actividades con la naturaleza y gestar empresas recreativas turísticas en el sector público y privado.

Como resultado de este esfuerzo conjunto entre CIEMHCAVI y el campus Sarapiquí, a la fecha se han graduado 46 nuevos profesionales en Recreación Turística. En el 2011, se graduaron 21 estudiantes y, para este año, obtuvieron su título de diplomado 25 estudiantes. Actualmente, cursan este diplomado cerca de 50 estudiantes provenientes de Liberia, Pérez Zeledón, Talamanca y la zona Nor-

Carrera única

Nidra Rosabal, académica del campus Sarapiquí de la UNA, comentó que desde el inicio se realizó toda una campaña

de visitas en los colegios de la zona para informar sobre la apertura de esta nueva carrera. Como resultado se inscribieron 22 estudiantes en menos de tres meses.

Braulio Sánchez, subdirector del CIEMHCAVI, indicó que esta oferta es una de las que en el recinto de Sarapiquí posee un mayor auge y demanda. "Esta unidad académica se siente orgullosa de contribuir al crecimiento de nuestra institución y más aún, al desarrollo personal y profesional de los estudiantes graduados.", destacó Sanchez.

Alcanzar UNA meta

Un total de 2104 nuevos profesionales entregó la Universidad Nacional (UNA) a la sociedad costarricense en la primera graduación de 2012.

En la Sede Central, las ceremonias de graduación se realizaron del 28 de mayo al 6 de junio. En la Sede Regional Brunca, se efectuaron el 17 y el 18 de mayo, en tanto en la Sede Regional Chorotega, el 24 y el 25 de mayo.

En esta primera graduación de 2012, en la Sede Central (que incluye los campus Omar Dengo y Benjamín Núñez) se graduaron un total de 1780 nuevos profesionales, distribuidos de la siguiente manera: 192 de las carreras de Filosofía y Letras, 533 de Ciencias Sociales, 319 de Ciencias Exactas y Naturales, 132 de Ciencias de la Tierra y el Mar, 116 de Ciencias de la Salud, 354 del CIDE y 134 del CIDEA.

En las sedes regionales, zonas deprimidas del territorio nacional recibieron a 324 profesionales con el sello UNA, comprometidos con el desarrollo de sus comunidades. En el sur, 120 estudiantes se graduaron en la Sede Región Brunca, que comprende los campus de Pérez Zeledón y Coto, este último cercano a la frontera con Panamá.

En la Sede Chorotega (campus Liberia y Nico-ya) los graduados son 134. La UNA también contribuye al desarrollo de zonas alejadas del cantón de San Carlos con 15 nuevos profesionales, así como con la Región Huetar Norte y Caribe, con 55 graduados en el campus Sarapiquí.



Campier, Julio 2012